



Fondation Aigues-Vertes



Notre engagement

L'excellence au service de l'épanouissement

Pionnier de l'**inclusion**, la Fondation Aigues-Vertes défend une **approche sociale et humaine** du handicap en mettant l'**excellence des moyens** au service de l'**épanouissement des bénéficiaires**.



Notre expertise pédagogique

L'accompagnement vers plus d'autonomie au quotidien

Dans la droite ligne de la **Convention des Nations Unies relative aux droits des personnes handicapées** (CDPH), la singularité de notre méthode d'accompagnement est d'avoir totalement intégré en amont le **Processus de Production du Handicap** (PPH) comme prisme pour **adapter l'environnement** dans ses moindres détails afin de rendre possible l'**apprentissage** de l'**autonomie** et l'**exercice** de l'**autodétermination**.



Un lieu d'expérience et de vie

Le village ordinaire des gens (extra)ordinaires

Pour stimuler la **socialisation** et **créer du lien social**, la Fondation Aigues-Vertes a adopté le fonctionnement d'un **village** avec ses habitations, ses métiers, ses ateliers, sa ferme, ses commerces, ses restaurants, ses infrastructures sportives, sa chapelle, sa « mairie » et son arrêt de bus.



Un management de l'excellence

Le bien-être comme pivot d'une expérience de qualité

La Fondation Aigues-Vertes considère qu'il y a une continuité évidente et une **réciprocité** entre l'attention accordée aux bénéficiaires et le management des équipes. C'est la **bienveillance de tous**, à tous les niveaux, qui assure une **expérience de qualité**.